

undefined - mardi 14 février 2023

Guiers - Pays des Couleurs

CREYS-MÉPIEU

La quatrième édition du Barjus se profile



L'équipe s'est réunie vendredi soir à Malville.

Ce vendredi 10 février après 20 heures, les cadres de l'association Creys passion sport mécanique (CPSM) se sont réunis dans la salle Pierre-Gros de Pusignieu pour préparer la nouvelle édition des essais de course de côte. Lesquels auront lieu les samedi 18 et dimanche 19 mars. C'est au hameau de Malville que toute l'équipe de CPSM accueillera le public ainsi que les pilotes participant aux essais dans la fameuse montée du Barjus avec ses virages diaboliques. Quelque 50 voitures du championnat de France de la montagne et du championnat régional seront présentes. Mais aussi 15 motos de côte dont quatre side-cars, des voitures de rallye et des voitures historiques.

L'entrée sera gratuite. Les repas du samedi soir et du dimanche midi doivent être réservés aux 06 75 41 25 38 ou au 06 99 93 19 92. Buvette et petite restauration sur place. Plus de renseignements sur la page Facebook de l'association.